

# Von der Flut betroffen

## Polnische Kinder zu Gast bei Kissinger Wehr

■ **BAD KISSINGEN.** Im Ferienprogramm am Heiligenhof haben 37 Kinder und Jugendliche – viele aus Oberglogau/Polen – die Feuerwache Bad Kissingen besucht. Der Ort war besonders schlimm von der Flutkatastrophe im Mai betroffen.

Feuerwehrmann Dominik Billmann hatte den Aufruf zur Hochwasserhilfe der Kissinger Jugendherberge Heiligenhof in der Zeitung gelesen und sich spontan entschlossen, ein Programmangebot zu machen, gemeinsam mit Kameraden der Feuerwehr der Stadt. Nach Begrüßung durch Stadtbrandmeister Michael Wolf stellte Feuerwehrmann Ariel Karwacki in polnisch und mit PowerPoint Präsentation die Aufgaben der Feuerwehr vor.

In drei Gruppen führten dann die Helfer Philipp Nosko, Sebastian Geis und Marco Albert durchs Gebäude und erläuterten Funktionsweisen der Fahrzeuge und Geräte. Stefan János Wágner vom Heiligenhof, der die Hochwasserhilfe koordiniert, bedankte sich im Namen der polnischen Gäste, für das tolle Programmangebot bei Stadtbrandmeister Wolf. Auf der Internetseite des Heiligenhofs [www.heiligenhof.de](http://www.heiligenhof.de) sind einige Bilder vom Besuch bei der Feuerwehr, sowie weitere Informationen zur Aktion Hochwasserhilfe und dem Hilfeaufruf des Deutsch-Polnischen Jugendwerks zu finden. Auch am nächsten Samstag sind weitere 66 Kinder und Jugendliche aus Slubice und Bobowa von der Feuerwehr eingeladen. *red*

Saale-Zeitung, 17.08.2010

